

旭川藤星高等学校
2024年度 第三者評価シート(集計結果)

2025.5.12

- 1 実施時期 2025年4月14日～4月30日
- 2 実施方法 郵送にて評議員による第三者評価委員に実施し結果を集計
- 3 評価者 【評価者】(評議員)9名 【回答者】5名 【未回答】4名
- 4 評価結果

【評価方法】*()内はポイント

- A. 十分に達成されている(4) B. 達成されている(3)
C. 取り組まれているが成果が十分ではない(2) D. 取り組みが不十分である(1)

(1)教育理念や目的について

評価	A	1	B	3	C	1	D	0	平均	3.0	(未回答 0)
(改善の方策やご意見) ・先日とあるラジオ番組で皇室の彬子女王が話していましたが、学ぶことは楽しまないと続かないと。生徒たちに自主性を求めるには、楽しむ雰囲気を持って行くことなのでしょう。											

(2)本年度の重点目標や経営方針について

評価	A	0	B	4	C	1	D	0	平均	2.8	(未回答 0)
(改善の方策やご意見) ・PTA 役員引継ぎや卒業・進級を祝う会では教職員の皆様と直接お話ができ、有意義な機会であったと思います。保護者・地域からの信頼を得る取り組みとしては前進していると評価します。											

(3)多様な教育、特色ある教育に対する支援について

評価	A	0	B	3	C	1	D	1	平均	2.4	(未回答 0)
(改善の方策やご意見) ・特に男子学生はカトリック関連について情報発信は必要不可欠なのだろうと思います。何をさせられるか？(雑な言い方で申し訳ありません)不安に思っている子が多いはずで、自分もその口です。											

(4)教育の成果について

評価	A	1	B	3	C	0	D	0	平均	2.6	(未回答 1)
(改善の方策やご意見) ・国公立大学へ常に送り出せるように期待しております。											

(5)教員研修など教員の資質向上への取組について

評価	A	0	B	3	C	2	D	0	平均	2.6	(未回答 0)
(改善の方策やご意見) ・具体的にどのような事を行っているのか教えてほしい。 ・生徒に基礎的な学力を身につけさせて、個々の学力に応じた指導を促していただきたい。 ・教員の皆さん同士の親睦を深めるのは重要と考えます。互いに特異なところやウィークポイント等を見極めるには、やはり対話が必要であると思います。経験に基づく人間性の向上。											

(6) 生徒募集活動について

評価	A	0	B	3	C	2	D	0	平均	2.6	(未回答 0)
(改善の方策やご意見) ・色々やっているにもかかわらず入学生が少ない。藤星特色の UL コースを選ぶ生徒が少ない。もっと力を入れるべき。 ・学校の実績、特色を中学生に受診でき得る工夫に努めてください。 ・イオンシネマへ行く度によく目にします。多数の方々の出入りが期待される施設にもパンフレットを置いてもらえると良いと思います。「みんなの高校情報」という web サイトで在校生からの投稿もあるようなのでご覧になってみてください。OS と入学してからのギャップを感じている生徒がいるみたいです。											

(7) 教育に関する環境について

評価	A	0	B	4	C	1	D	0	平均	2.8	(未回答 0)
(改善の方策やご意見) ・教育関係の施設・設備は充実していると思います。 ・先生方の人数としては適正なのか？と思っています。事情もおありでしょうが、授業外の担う役割が多くて大変そうに感じています。ご無理なさらずに。											

(8) 保護者、住民への情報の公開や連携について

評価	A	0	B	4	C	1	D	0	平均	2.8	(未回答 0)
(改善の方策やご意見) ・保護者にはある程度情報はいつているかと思いますが、近隣住民や卒業生の父兄、教育活動後援会や同窓会に情報が届いていない。 ・常に鮮度の高い情報の発信に努めていただけると良いと思います。受験生においては学校生活を細かく知れるよう、ネットのフル活用してはいかがでしょうか？											

(9) 学校の危機管理や法令順守について

評価	A	0	B	2	C	3	D	0	平均	2.4	(未回答 0)
(改善の方策やご意見) ・行うべきことは、しっかりと行っていただきたい。 ・防災グッズの導入案については是非とも進めて欲しいです。											

(10) 社会貢献・地域貢献について

評価	A	0	B	3	C	1	D	1	平均	2.4	(未回答 0)
(改善の方策やご意見) ・あまり周知されていない。具体的にどのようなことをしたのか知りたい。 ・旭川夏まつりや食べマルシェ等の多くのボランティアを必要とするイベントを狙って参加してはどうでしょうか？目立つ服装(藤色のビブスとか)を揃えるとイメージ残せると思います。											

(11) その他、本校の取り組みに対する意見

・少子化が進む中、生徒確保が大変だと思いますが、地道な募集活動を続けてください。北大に合格(1名)素晴らしいと思います。在校生の励みになるかと、私の娘がお世話になった頃に比べ大幅に教員も若返り、大いにこれからの藤星高校の発展に期待します。 ・カトリック学園と謳っていますが学校内にシスター・司教がおらず宗教の時間や祈りのミサの時には司教がおらず祭壇のみがあるのはおかしい。他校との差別化で一番大きいのはミッションスクールであることです。ならば常時司教を置くべきではないのでしょうか。 ・農業高校はイベントでの商品販売、志峯高校は野球、実業高校はサッカー・バレー、龍谷高校は駅伝、毎度メディアや定着スポーツ等で〇〇と言えば□□高校とイメージできることが弱いです。カトリックの女子高という印象を払拭し、男子も活躍する姿をもっと出せると良いですね。											
---	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--